



# Lembar Informasi Produk Oi-Lin® Replenish Gel



FORMULASI DARI  
KEAHLIAN PEMILIK



SWA  
MANUFATUR



SERTIFIKAT  
HALAL

## MEMBIDIK TANDA-TANDA PENUAAN

Kontur mata dan bibir sangat sensitif dan rentan terhadap kerutan. Oi-Lin® Replenish Gel adalah solusi perawatan terbaik karena menghaluskan dan meminimalisir garis kontur secara instan sekaligus menyegel dalam perawatan kecantikan lainnya. Gel anhydrous (tidak mengandung air) canggih ini dilengkapi dengan vitamin antioksidan kompleks ampuh yang membentuk kembali kulit dan minyak sea buckthorn untuk membantu melawan radikal bebas dan memutar balik waktu dari penuaan kulit. Formula eksklusif menahan kelembaban, memberikan efek emolien yang menentramkan tanpa terasa berminyak.

## PHILOSOPHY OF REGENERATION®

Sunrider memiliki spesialisasi dalam solusi perawatan kulit inovatif yang sangat aman dan efektif. Pendekatan keseimbangan kami menggabungkan ilmu pengetahuan mutakhir dengan kearifan Philosophy of Regeneration® yang menganjurkan menutrisi, membersihkan, dan menyeimbangkan kulit dengan bahan berbasis tumbuhan terbaik. Diformulasikan secara khusus menggunakan teknologi yang tercanggih, produk kami mewakili generasi perawatan kulit berikutnya.

## BAHAN UTAMA

### PANTHENOL

Panthenol merupakan emolien, pelembab, dan humektan (menarik dan menahan kelembaban dari udara), yang membantu menjaga lapisan kulit tetap halus dan kenyal.

### BETA-CAROTENE

Dianggap sebagai provitamin karena senyawa ini mengkonversi ke bentuk aktif vitamin A (retinol), beta-karoten adalah nutrisi penting yang mendukung kecantikan dan kesehatan kulit dengan memperkuat jaringan dan memoderasi pembaharuan kulit.

### MINYAK EVENING PRIMROSE

Minyak dari bunga liar ini membantu menentramkan dan menghaluskan kulit. Minyak ini memiliki khasiat, bersama dengan asam linoleat, membantu mengembalikan pelindung kelembaban kulit dan mendukung kulit tampak halus, lembut, dan lebih muda.

### MINYAK BUCKTHORN LAUT

Kaya akan asam lemak omega dan antioksidan, sea buckthorn sangat berguna untuk kulit. Minyak ini juga memiliki asam oleat yang tinggi, sehingga sangat bagus untuk kulit kering, teriritasi, atau penuaan dini.

## MANFAAT

- Pelembut yang menutrisi kulit
- Meminimalisir munculnya garis-garis halus dan kerutan
- Mengunci kelembaban dengan emolien tumbuhan yang menentramkan
- Gel anhidrat bebas minyak yang mudah dioleskan ke kulit

## TANYA JAWAB

**T:** Mengapa daerah sekitar mata sangat rentan terhadap kerutan?

**J:** Tanda-tanda penuaan lebih dulu muncul di daerah sekitar mata yang sensitif. Hal ini dikarenakan kontur mata memiliki kulit paling tipis dan rapuh dari seluruh wajah. Kekurangan kelenjar sebaceous, kolagen, dan serat elastin, area ini juga di bawah tekanan dari 22 otot yang terus bergerak dan 10.000 kedipan per hari. Tidak heran mengapa kontur mata adalah area pertama yang menunjukkan tanda-tanda penuaan.

## REKOMENDASI

Oleskan Oi-Lin® Replenish Gel dengan lembut di sekitar mata, atau area lain yang membutuhkan pelembab intensif. Tepuk ringan di atas produk lain dan sekitar tulang orbita. Biarkan hingga terserap.

[www.sunrider.com](http://www.sunrider.com)

©2016 The Sunrider Corporation dba Sunrider International. All rights reserved.  
Dicetak di Indonesia